

—Anticipamos a nuestros socios la posibilidad de que próximamente se celebre un Campeonato Local de Baile en diferentes estilos internacionales, que comprenderá: España, Austria, Argentina, Brasil, Cuba y Estados Unidos. No damos más detalles del mismo por estar en plan de organización.

—Hemos tenido la satisfacción, por la parte que nos corresponde, de que el «Auca de Granollers» haya merecido los más sinceros elogios de todo el público. En verdad se los merece y de ello pueden estar satisfechos nuestros entusiastas socios Segismundo Riera y Juan Ventura Vernet, secundados con acierto por el señor Francisco Torrents, que han hecho una «Auca» muy divertida, con detalles pintorescos de nuestra ciudad. La impresión bien cuidada a cargo de Gráficas Garrell; principalmente, la portada es de muy buen gusto.

Nuevamente, pues, felicitamos a todos, deseándoles un gran éxito económico.

—Han sido designados para formar parte de la Junta, en su sección Recreativa, los socios señores Francisco Cullell Palech y Juan Vilaseca Gibert, a quienes deseamos un buen acierto en sus nuevas funciones, ayudando de esta manera la labor de la actual Junta Directiva.

—En reunión celebrada el pasado día 15, en presencia de algunos entusiastas socios de nuestro Club, se acordó, a fin de remediar la crisis económica que atraviesa nuestra Entidad, aumentar la cuota de socio soltero en 5 pesetas y la de casado en 2, quedando por tanto, las mensualidades de socio soltero a 25 pesetas y la de socio casado a 10.

—Nuestra Entidad entregó a la Junta del Hospital y Asilo la cantidad de quinientas pesetas, producto del baile de ramos celebrado en la pasada Fiesta Mayor.

—Como inauguración de la temporada cinematográfica, nuestros locales de cinema han presentado algunas películas musicales, que han sido bien recibidas por los aficionados a la música de jazz.

El Cine Principal ha presentado las películas «Arturo y su banda», con la orquesta de Jack Hilton y otra divertida comedia, «Adorable mentirosa», con la orquesta de Charlie Barnet.

Y el Cine Coliseum, además de «Loquilandia», comedia musical con disparates a granel y un magnífico número de «hot», interpretado por una desconocida orquesta negra, ha presentado la película «Por fin se decidió», con la orquesta de Woody Herman, del que el señor N. Suris, en nuestra publicación extraordinaria, habló con tanto entusiasmo.

Esperamos aún otras, de este caudal inagotable de comedias musicales americanas.

Movimiento de Socios

Capítulo de Altas y Bajas Meses Septiembre y Octubre

ALTAS - SOLTEROS

Septiembre: José Murillas Morero, Vicente Viaplana Oliveras, Juan Ramos Robuste, Antonio Vilarrasa Juncá, Miguel Villá Rovira, Jaime Descarrega Martón, José Gómez Durán, Andrés Dalmau Cor-